
会議録要旨 

 

(1)会議の名称 令和５年度 第１回 王子保公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和５年６月６日(火曜日) 午後 7 時から 8 時 

(3)開催場所 王子保公民館 中会議室 

(4)出席委員氏名 

万所繁雄委員、高橋正博委員、石田吉彦委員、佐治孝郎委員、田倉富栄委

員、片山幹子委員、小出順子委員、高山浩明委員、牧井つゑ委員、小嶋昭

子委員、山本淳子委員 

(5)欠席委員氏名 今川 貢委員、山口里美委員、橋本圭史委員 

(6)出席所管課職員職氏名 公民館館長 若宮浩一  公民館主事 田中眞智子、富坂妙子 

(7)会議議題 

（1）令和５年度越前市教育方針・教育方策・社会教育について  

（2）令和５年度王子保公民館社会教育講座事業計画について 

（3）令和５年度王子保公民館事業予算について 

（4）令和５年度王子保公民館自主講座について 

（5）その他 

(8)傍聴者の数 0 名 

(9)会議資料の名称 令和５年度 第 1 回王子保公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

・委員長・副委員長を選出。委員長に万所繁雄氏、副委員長に高橋正博氏が

選任された。 

・公民館運営協議会開催指針、越前市教育方針、教育方策について説明。 

・令和５年度王子保公民館事業計画、予算、自主講座について説明し、承認

される。 

・質疑応答 

１） 自治振興会から出ている予算について質問。 

振興会の交付金には社会教育講座事業費が含まれている。今後は各部会

との共催等明記し、わかりやすい資料にする。 

２） スポーツルームについて、大型扇風機を使用しても大変暑く熱中症にな

らないか心配している。大規模改修工事の際に、冷房を設置していただ

きたい旨の要望あり。後日、市に報告する。 

３）保健室登校等学校に行き辛い状況にある児童生徒の皆さんに、校長先生

から公民館の事業に参加するよう声掛けをしてみたらどうかとの提案あ

り。 

(11)その他 
・令和 6 年に始まる大規模改修工事について、地元協議会の発足や地区住民

から広く要望・改修案を募集する等今後のスケジュールを館長より説明。 


